

Juioko rief so laut er konnte:

„Heda! . . . Zu Hilfe! . . .“

Im nächsten Augenblick hörte man einen Gewehrschuß, und eine Stimme rief:

„Wer ruft?“

„Schiffbrüchige.“

„Wartet!“

Die drei Prahos kamen schnell heran, da der Wind ziemlich stark war.

„Wo seid ihr?“ rief dieselbe Stimme.

„Hier!“ antwortete Sandokan.

Es folgte ein kurzes Schweigen, dann rief eine andere Stimme:

„Beim Zeus! . . . Wenn ich mich nicht täusche, ist es Sandokan! . . . Wer seid ihr?“

Sandokan hob sich aus dem Wasser, so hoch er konnte und rief:

„Yanez! . . . Yanez! . . . Ich bin es!“

An Bord der drei Prahos ertönte ein einziger Schrei:

„Hurra! Der Kapitän! Es lebe der Tiger! . . .“

Der erste Praho war herangekommen. Die beiden Schwimmer ergriffen ein Tau, das man ihnen zuwarf, und kletterten an Deck.

Yanez eilte Sandokan entgegen und drückte ihn jubelnd an seine Brust.

„Mein armer Bruder! . . .“ rief er. „Ich glaubte, ich würde dich nie wiedersehen! . . .“

Sandokan umarmte den wackeren Portugiesen, während die Besatzung laut ihre Freude bezeugte.